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Verbale n. 16  23/01/2024  Martedì        
Ordine del Giorno:         
 Fondi Sport 2024        

Qualifica Cognome e nome Ora 
entrata 

Firma   

Componente ABBINANTE MARIELLA   16,50  
Componente BALZANO GIUSEPPE   ------------  

Componente FAVIA ANNALISA   16,50 MODALITA’ MISTA 
Componente MASELLI GIUSEPPE 

ROBERTO 
  16,50 MODALITA’ MISTA 

Componente QUARANTA MICHELANGELO   16,50 MODALITA’ MISTA 
Componente SALIANO VITO   16,50 MODALITA’ MISTA 
Segretario 
verbalizzante 

 
Ilaria Pulini 

  

 

Alle ore 16,50 raggiunto il numero legale, la 1CCP apre i lavori in modalità mista ex art. 37bis del Regolamento sul 

Decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi. 
La Commissione riprende la discussione sui Fondi Sport.  
Il Consigliere Maselli spiega al Consigliere Saliano che nell’ultima seduta di Commissione era stato riproposto, a maggioranza, 
visto il successo ottenuto nell’ultima edizione, il torneo di calcetto. La Consigliera Abbinante propone un torneo di padel visto 
il successo che quest’ultimo sport sta riscuotendo recentemente. 
Il Consigliere Saliano ritiene che sia opportuno che queste attività vengano fatte durante la stagione estiva, quando l’attuale 
Consiliatura non sarà più presente. 
Il Consigliere Maselli propone comunque di organizzare le attività per l’estate, considerato che la prossima Consiliatura si 
occuperà dell’organizzazione delle manifestazioni in autunno. 
Il Consigliere Maselli propone, pertanto, di utilizzare parte dei Fondi Sport 2024. 
Il Consigliere Saliano condivide quanto espresso dal Consigliere Maselli di utilizzare quota parte dei Fondi Sport. 
Si propone di lasciare alla prossima Consiliatura quota parte dei fondi da utilizzare nei mesi autunnali/invernali, mentre la 
restante parte verrà utilizzata per organizzare le attività estive. 
Il Consigliere Saliano aggiunge che il calcetto, come attività sportiva, già esiste. Bisognerebbe, pertanto, promuovere lo Sport.  
La Consigliera Favia sostiene che il calcetto è uno di quegli sport che ha già riscosso successo nel territorio. 
Il Consigliere Maselli propone di rivedere la struttura dell’organizzazione del torneo di calcetto, al fine di studiare un 
eventuale ulteriore torneo di calcetto, padel, pallacanestro, ecc.  
La Commissione stabilisce di continuare la discussione nella prossima seduta e alle ore 17,35 la 1CCP chiude i lavori. 
 

  Qualifica Cognome e nome Ora uscita Firma 
Componente ABBINANTE MARIELLA     17,35  
Componente BALZANO GIUSEPPE     ----------------  
Componente FAVIA ANNALISA     17,35  MODALITA’ MISTA 
Componente MASELLI GIUSEPPE 

ROBERTO 
    17,35 MODALITA’ MISTA 

Componente QUARANTA MICHELANGELO     17,25 MODALITA’ MISTA 
Componente SALIANO VITO     17,35 MODALITA’ MISTA 
Segretario 
Verbalizzante 

 
Ilaria Pulini 

  

 
 

 


